

## 校外でも元気いっぱいです！

10月に入り、ようやく秋らしくなってきたと思っていましたが、あっという間に学校から見える月山にも初冠雪の便りです。冬の足音が近づいてきているなど感じます。

2学期は行事がたくさん予定されています。それぞれの行事に期待感を持って学習しています。

### 自然の家での 体験活動

予定していた1～4年生の朝日少年自然の家への宿泊学習は、コロナ対策により校外学習に変更になりましたが、子供たちは学校園で収穫したサツマイモを持って行き、焼き芋にするための小枝や木の葉集めをしたり、アスレチックで遊んだりとたくさん活動することができました。今回は事前学習から縦割り学年のグループで活動し、友達との関わりを広げることもできました。



落ち葉をたくさん拾って焼き芋！

### 修学旅行を満喫！

6年生は1泊2日の日程で、上山・山形方面へ修学旅行。感染症対策により、活動内容や場所を吟味し、一部変更しての実施でした。それでも、リナワールドで思う存分遊び、旅館に泊まり、2日目は平清水焼でお皿づくりの体験ができました。

タブレット端末を使って学校にいる4年生とテレビ電話で通信し、リナワールドでの楽しい様子をお届けもできました。

貴重な体験をとおして、公共の施設でのルールを学んだり、



陶芸でお皿作りに挑戦！

友達との仲を深めたりすることができました。

たくさん活動し、よく寝て、よく食べるパワフルな6年生に頼もしさを感じた2日間でした。



学校にいる3、4年生～！リナワールド楽しいよ～！



### 実りの秋、芸術の秋

畑で苗から育てたさつま芋や里芋も、たくさん収穫！さつま芋は自然の家で焼き芋に。里芋はお世話になった地域の方へプレゼントしたり、感染症対策を行いながら、みんなで芋煮会をしておいしく食べたりしました。



学校周辺で秋探しをして拾って来た落ち葉やどんぐりでの制作。思い思いにペタペタ貼ったり、下絵に合わせて貼ったりして素敵な作品ができました。

今年度は、西村山地域の各市町の施設で、大江校と合同での児童作品展示会を行っています。これまで各学級で制作した作品を展示します。各施設や時期によって展示する作品は異なります。

先日御案内した日程を御確認の上、ぜひ足を運んでいただければと思います。

里芋の茎をうんとこしょ！



〈朝日町 創遊館での展示〉